

LOS CREADORES DE LA REALIDAD - SWARUU DE ERRA - ANEEKA DE TEMMER - ASKET DE TEMMER

Published 8 November 2018 by Despejando Enigmas, Robert

LOS CREADORES DE LA REALIDAD

Swaruu: Solo intento empoderar. Empoderar a las personas simples que sepan que de simples no tienen nada. Que son los creadores de todo lo que hay por eso los explotan. Son literalmente dioses pero la sola idea de mencionar eso lo ven como pecado. Son dioses porque todo lo que hay lo han creado y por derecho cada uno de ellos, a solas, no algo colectivo, porque el colectivo es más de la necesidad de compartir una experiencia de separación y de comunicación, con algo que solo aparentemente no eres tú.

Anéeka: Por eso el modelo de Darwin es erróneo, porque todo es un diseño inteligente, pero no de un dios, a menos de que se vea a Dios como la suma de todas las conciencias.

Swaruu: Lo tomas como la gran verdad cuando es más de lo mismo, desinformación reptil para quitarles el poder a la gente, y quedarse con eso de que los vean como sus dioses creadores, cuando ellos no han creado nada, ustedes han creado todo, no ellos. Intento quitarles el status de dioses a los extraterrestres, porque ustedes también lo son, igual manifiestan realidades. Eso es la definición de creadores.

Lo que he visto también, y como consecuencia, es el estado de la sociedad humana moderna, todo por delegar su propio poder a líderes de lo que sea fuera de ellos mismos, política, espiritualidad, líderes. Miedo ante lo desconocido, y los que se sienten líderes también tienen miedo, miedo a que se les quite el poder, miedo a que los demás vean que no son lo que ellos creen que eran, porque para lograr poder en la Tierra tienen que mentir todo el día, así que se las pasan aterrados de que les pillen en sus mentiras. Tan solo observando sus rostros se aprende mucho de ellos.

Hay una gran verdad que les será muy incómoda a casi todos, la especie humana como tal sólo existe en el 3D, y ni siquiera es una especie; es una alteración de la especie lyriana en densidad súper baja con alteraciones a su genética, hecho mayormente a nivel individual con el fin de albergar dentro del mismo contenedor, ser humano, miembros de infinidad de otras especies estelares.

Esto significa que los humanos, todos ellos, son los extraterrestres que ellos mismos están buscando, el ser humano como tal, como conjunto, es una sopa compleja de infinidad de especies diferentes encarnándose desde La Fuente o desde métodos o medios tecnológicos y tienen cuerpos y vida en otros lugares.

Por eso la Matrix 3D es eso: una irrealidad artificial. Es eso y aún más, es la verdad les duela o no. No me interesa compartir basura, por eso ni hay pruebas o no puede haber pruebas, porque echamos a perder el juego, porque si tuvieran memoria no estarían en el juego.

Otro punto, el de las líneas temporales: cada persona real ahí es su propia línea temporal, y lo que vive está plenamente bajo su propio control, y nosotras y las demás especies aquí arriba mirando no tenemos el derecho de imponer nuestra

voluntad, nuestros valores y puntos de vista sobre su propia creación, y no lo entienden ni lo aceptan porque están en mentalidad de víctimas, pero eso también es su creación y decisión.

Ellos ahí son dioses literalmente, ni yo ni nadie tiene derecho a imponer sus valores sobre ellos, por eso no hay o no puede haber pruebas. Estos son algunos de los puntos esotéricos del porqué no puede haber pruebas, los que hablo en algunos vídeos.

El ser extraterrestre no es ni más ni menos que ser un ser humano. Eso sería solo programación negativa de parte de los mismos controladores. Lo único que debes saber es que tú eres Robert, y eso se lleva con pleno orgullo, con la misma importancia que cualquier otro ser en existencia dentro y fuera de la Tierra.

El ser de quinta densidad es un estado mental y de conciencia, no donde tienes tu vehículo físico, tu vehículo es solo tu punto de atención actual. Tengo tanto que decir sobre esto que nunca acabaría.

Cada persona es la Fuente y cuando esa persona o cualquier otra muere y está en la entre vida, esa persona es la Fuente, y manifiesta todo lo que desee al instante. Una playa hermosa y allí está, una pizza y allí está, un bosque y allí está, pero también puede tener su punto de atención en cualquier otro del Universo, porque es el Universo y el Universo es su creación, así que cada persona en la entre vida puede ser o mover su punto de atención hacia cualquier otro y ser esa persona por el tiempo que desee serlo.

Eso es todo, es la Fuente moviendo su punto de atención hacia todo lo que se ha imaginado, porque todo lo que existe es la Fuente misma, y el tiempo como tal es reflejo de una encarnación o punto de referencia. Eso es lo que eres, un fragmento de tu propia imaginación, cuando duermes eres la Fuente de nuevo por eso manifiestas todo ahí y ¿por qué sueñas cosas mundanas? Porque vienes de ese punto de atención, por eso. Al dormir eres todo, eres la Fuente, por lo tanto todo está a tu disposición, al dormir no vas a una densidad en particular como les dicen tantos canales espirituales en la Tierra. No estás sujeto por ninguna densidad, eres el Todo de nuevo, puedes ir y puedes manifestar lo que sea. ¿Que los sueños son el reflejo del inconsciente de cosas no resueltas? Ok. Sí, y eso no contradice lo expuesto más arriba, más bien explica por qué manifiestas una cosa generalmente mundana y no otra.

Robert: ¿Qué pasa con la gente que está en coma, por mucho tiempo, años, o poco tiempo, son conscientes del estado en que están?

Swaruu: Se pueden olvidar de que tienen un cuerpo, están como la Fuente en otros planos haciendo lo que sea que deseen, solo si hay un motivo para regresar a su cuerpo-punto de atención regresarán de no ser así, simplemente se olvidan, y desde el punto de vista de sus familiares simplemente se fue, pero depende de las causas por estar en coma, porque muchas veces hay un daño en el cuerpo que no permite enlazar con la señal de la Fuente. Es que las almas, que no son otra cosa más que un punto de atención de la Fuente y la Fuente entran en un bucle de reencarnaciones como círculo repetitivo.

Robert: Wow, esto de algún modo tranquilizará a muchas personas que tengan algún ser querido en esta situación. Tengo que decirte que en el vídeo sobre suicidio recibí

varios comentarios que decían que ese vídeo les llegó en un buen momento.

Swaruu: En donde viven algo y se suicidan solo para ver que siguen siendo ellos mismos desde el otro lado, entonces al no haber tiempo entran de nuevo al punto de atención del mismo cuerpo e intentan hacer bien lo que no lograron la primera vez, y ahí se están una y otra vez pasando y viviendo lo mismo, hasta que se dan cuenta que tienen que dejar ir las cosas que no salieron bien, y este bucle no es solo durante la misma reencarnación, puede ser un bucle más extendido o espiral, porque nunca es exactamente igual una misma encarnación al repetirla, es decir, un persona es Pepe, luego es José, luego es Miguel, luego es Fernanda, luego Lucía y luego Pepe de nuevo, luego Miguel y así vuelta y vuelta.

Y no avanzan porque están esas vidas interconectadas y la causa de la existencia de una obedece a la anterior, pero hacen un círculo, y si es difícil salir de un bucle de una sola encarnación, como les pasa a los suicidas, es aún más difícil salir de un bucle mayor que involucre a varias encarnaciones, porque no es fácil darnos cuenta que estamos en una, y para hacer las cosas peores, las personas en el bucle pueden estar viviendo, o no, interactuando entre sí, por eso José y Fernanda son una pareja tan feliz y se llevan tan bien y cumplen 22 años de casados ya, porque son la misma adma o alma, o Pepe odia a Miguel y no sabe por qué, pero siente gran antipatía porque recuerda lo mal que estaba en esa reencarnación y lo que detesta es su propio reflejo. Y los bucles en espiral crecen y alimentan unos mayores que a su vez alimentan (otros) mayores hasta ser una vez más el Todo o la Fuente.

Esto que te digo arriba es lo que se recuerda estando en la quinta densidad y es aceptado como empíricamente corroborado por incontables razas que no tienen el velo del olvido. Estos son las almas gemelas. Otro fenómeno, entra un adma o punto de atención a la fisicalidad. Por la razón que sea se divide el cigoto, generalmente está planeado, o siempre, más bien pues nada es casualidad, entonces se generan gemelos perfectos univitelinos, esto es una sola adma o alma en dos cuerpos, exactamente como en la partenogénesis.

Cuando eso ocurre en Taygeta la misma adma maneja ambos cuerpos, porque la conexión con la Fuente es total, siempre lo es, pero aparenta no serlo, pero en la Tierra el velo del olvido o las frecuencias Matrix, lo mismo de todas formas, hace que se genere un nuevo punto de atención, es decir la señal está ahora recibiendo dos puntos de atención, y como las experiencias de los gemelos perfectos a medida que crecen se separan o difieren más y más, se generan así intereses diferentes, esto en el nivel de almas es la creación de un nuevo punto de atención que es lo mismo que un nuevo fragmento holográfico de la Fuente, o en otras palabras se crea un adma o alma nueva, el fragmento holográfico de la anterior.

Robert: ¿Qué pasará con todas estas admas y las almas gemelas cuando pasemos a la quinta densidad, ¿perderán el velo del olvido, encontraremos nuestras admas gemelas?

Swaruu: Sí, en quinta si se pierde eso, porque es propiedad de la tercera, en quinta si hay velo del olvido, pero es menor, es decir no recuerdas todo lo que has vivido, eso no sería posible y te volverías... psicótico, pero sí que recuerdas varias vidas anteriores a la vez y depende de cada persona, en la mayoría recuerdan solo bien unas tres vidas anteriores, lo demás es vago. Yo soy de las que más cosas y vidas recuerda, las almas gemelas no son otra cosa más que los fragmentos holográficos de nosotros mismos que están energéticamente más cerca de nuestra frecuencia

actual-punto de atención.

La ascensión no es algo que pasa como un gran evento, es algo individual y depende del punto de crecimiento de cada conciencia, por eso en un video atrás dije que la ascensión es algo particular y que cada quien es su propio evento.

Robert: ¿El pasar a la quinta densidad es lo que todos llaman la ascensión, qué significa el término cosecha, no sé si los has escuchado antes?

Swaruu: La cosecha está ligada al arrebató bíblico, significa la extracción de almas que han sido escogidas por tener un nivel adecuado. Es una interpretación religiosa de lo que he descrito arriba, pero a menos de que lo puedas interpretar como la salida de varias personas por abducción, como está pasando ahora mismo, solo es un punto de vista religioso sin consistencia ni veracidad como tal, solo es como la interprete cada quien.

El mensaje es que la humanidad es libre, sólo lo que están pensando los limita, despierten son dioses y diosas. El poder manejar e interferir con esos deseos es lo que hacen los arcontes, el convencerte que deseas sufrir y que debes sufrir, con esto lo que logran es sacar tu energía y lograr que tu manifiestes el mundo 3D que les convenga a ellos, porque no pueden hacerlo ellos, porque son elementos 4D o etéricos, inferiores al poder creativo de seres del 5D y del 7D y por arriba como lo son los humanos que tienen un poder ni se lo imaginan. Son literalmente dioses, pero la sola idea e mencionar eso lo ven como pecado.

La Federación solo puso las limitantes de frecuencias, eso es todo lo que es el 3D, la limitación de percibir solo un determinado rango de frecuencias, eso, el 3D como es hoy lo crearon ellos, por eso no hay trampa del otro lado de la muerte como dicen tantos. No funciona así y es porque no es necesario para los arcontes que se molesten en hacer todo eso, pues todo lo necesario para que un alma decida reencarnarse ya lo llevan por dentro en las ideas y los valores que la misma Matrix le ha impuesto, porque una persona sigue siendo ella misma al morir, tus ideas, tus valores son los mismos, eres tú entonces lo que tú creas y en lo que tú crees; eso es lo que recibirás siempre, regresarán porque quieren regresar, sufren porque desean sufrir. Deben entender que el karma es sólo válido si ellos quieren, ya basta con eso.

Robert: Swaruu, pero ¿y el túnel, y los arcontes que tratan de manipularnos?

Swaruu: Es parte de lo mismo que se les dice, es más ideas manifestadas, todo es manipulación mental, solo si así lo esperas. No hay nada fuera de ti, solo tus ideas.

Robert: Pero Swaruu, ¿y las bandas Van Allen, cómo las cruzas, ascendiendo?

Swaruu: Es cuestión de frecuencias, si eres acorde a algo eso tendrás, una vez que logras entender esto, entonces lo superas y lo trasciendes. Sí, las bandas Van Allen sólo se pueden atravesar con una nave que puede manejar y modificar sus frecuencias internas para hacerse invulnerable a esa frecuencia de radiación.

Un alma también deberá subir su frecuencia lo suficiente para escapar, trascender la dualidad y la idea de separación, dejar atrás al ego y abrazar el Yo, la Fuente, aun así un alma no está dentro de un cuerpo sino que trabaja a través de un cuerpo, como un dron lo hace, entonces ya estas y siempre has estado en planos superiores, siempre has sido libre, solo tienes la ilusión de estar atrapado en tu propia creación,

transcender el miedo a la muerte porque solo subes de nivel con ella, no hay nada ahí ni duele tanto.

Solo hay un límite de dolor que puedes soportar antes de salir del cuerpo, a mí me han envenenado, me han descuartizado, me han quemado en la hoguera y más, mucho más, me acuerdo de todo esto, no me afecta ya, no hay muerte como tal. Es solo el superar la limitación de un pequeño rango de frecuencias a la que llamas tu encarnación presente, pero está conectada a tantas más en tantos lugares que desde el punto de vista expandido resulta ya bastante limitado y pequeño.